

УТВЕРЖДАЮ:
Главный управляющей директор
ООО "Норд Империял"
_____ Ш. К. Рой

**Критерии оценки контрагентов на
проведение работ по теме: «Супервайзинг
работ по ГРП Снежного месторождения»**

1. Предложения участников тендера будут оцениваться в соответствии с требованиями технического задания.
2. Опыт выполнения данного вида работ в течение не менее 3-х лет.
3. Квалификация персонала.
4. Наличие специализированного (сертифицированного) программного обеспечения для проектирования и анализа ГРП - Фраспро.
5. Предложения о цене участников тендера должны быть рассмотрены только по технически и коммерчески принятым предложениям. Договор заключается с участником, который предлагает самое низкое ценовое предложение, соответствующее критериям оценки.

Начальник ОГТМ _____ А.С. Бочаров

И.о. главного геолога - зам.генерального
директора по геологии и разработке нефтяных и
газовых м/р _____

В.А. Кокунов

Генеральный директор ООО «Норд Империял»
_____ А.К. Иванов

APPROVED:
CEO, LLC "Nord Imperial"

Shyamal K. Roy S. K. Roy
28/09/2020

**Bid evaluation criteria for "Supervising frac jobs
on wells Snezhnoye field"**

1. Proposals of the bidders shall be evaluated according to requirements of technical assignment.
2. Experience in executing such type of work during not less then 3 years.
3. Personnel qualification.
4. Availability of specialized software for designing and analysis of FRAC jobs - Fracpro.
5. The price bids shall be considered only for the Technically and Commercially accepted bids. The contract shall be awarded to the bidder quoting lowest total as per the evaluation criteria.

Head of Well Intervention Department
_____ A.S. Bocharov

Chief Geologist - Deputy General Director for
Geology and Oil & Gas Fields Development
_____ V.A. Kokunov

General Director of LLC "Nord Imperial"
_____ A.K. Ivanov